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          Целью является реализация и анализ работы модели цифровых двойников устройств РЗА при моделировании различных аварийных ситуаций в энергосетях. Объектом исследования является цифровой двойник устройства РЗА защит линий и трансформатора 110–220 кВ. С учетом поставленной цели в исследовании решались следующие задачи: 1. Реализация модели цифрового двойника микропроцессорного устройства терминалов защит линий и трансформатора 110–220 кВ. 2. Организация связи между функциональными блоками терминалов в модели. 3. Реализация средств наблюдения и анализа за экспериментами. 4. Проверка правильности работы модели. 5. Формирование массивов данных аварийных событий в энергосистеме и их загрузка в модель цифрового двойника. 6. Анализ правильности работы микропроцессорных устройств. Реализация, обосновывающие принятые решения, проводились с использованием программного обеспечения «Labview». Тестирование терминалов в системе реального времени проводилась в программном комплексе «Labview Real-Time». Результатом работы является цифровой двойник терминалов защит линии и трансформатора, включающий пояснительную записку с пошаговом объяснением реализации, общую структуру решения, разработку интерфейса мониторинга и контроля, анализ правильной работы устройств РЗА.
        

        
          The goal is to implement and analyze the operation of the model of digital twins of relay protection devices when simulating various emergency situations in power networks. The object of the study is the digital twin of the RPA device for protecting lines and a 110–220 kV transformer. Taking into account the set goal, the following tasks were solved in the study: 1. Implementation of the digital twin model of the microprocessor device for line protection terminals and a 110–220 kV transformer. 2. Organization of communication between functional blocks of terminals in the model. 3. Implementation of means for monitoring and analyzing experiments. 4. Checking the correct operation of the model. 5. Formation of data arrays of emergency events in the power system and their loading into the digital twin model. 6. Analysis of the correct operation of microprocessor devices. The implementation substantiating the decisions made was carried out using the Labview software. Testing of terminals in a real-time system was carried out in the Labview Real-Time software package. The result of the work is a digital twin of the line and transformer protection terminals, including an explanatory note with a step-by-step explanation of the im-plementation, the overall structure of the solution, the development of a monitoring and control interface, and an analysis of the correct operation of the RPA devices.
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